

Aktuelle Fragen der turkmenisch-pakistanischen Beziehungen wurden im turkmenischen Außenministerium erörtert

**Am 7. Januar 2026 fand ein Treffen zwischen dem turkmenischen Außenminister Raschid Meredow und der außerordentlichen und bevollmächtigten Botschafterin der Islamischen Republik Pakistan in Turkmenistan, Faryal Leghari, statt.**

Im Mittelpunkt des Treffens standen die verschiedenen Aspekte der weiteren Umsetzung gemeinsamer Maßnahmen zur Förderung der bilateralen Beziehungen im neuen Jahr.

Besondere Bedeutung wurde der Ausrichtung des sechsten Treffens der Gemeinsamen Turkmenisch-Pakistanischen Regierungskommission für wirtschaftliche Zusammenarbeit, den politischen Konsultationen auf Ebene der Außenminister beider Länder sowie dem Turkmenisch-Pakistanischen Wirtschaftsforum beigemessen.

Die Seiten besprachen außerdem die Vorbereitungen für geplante Besuche auf höchster Staatsebene im laufenden Jahr.

Darüber hinaus wurde eine Liste der bilateralen Dokumente geprüft, deren Unterzeichnung im laufenden Jahr geplant ist.

**«THE ASHGABAT TIMES».**